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Senhores Vereadores,

Eu, Adriano Pereira Brum vereador no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da Câmara
Municipal de Antônio João, venho REQUERER que:

Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, REQUERIMENTO à CÂMARA MUNICIPAL DE
ANTÔNIO JOÃO - MS, “Solicitando que a Câmara entre na justiça para investigação de recursos que foram
gastos do CEI Delacy Aparecida Leite.”.
  

Antônio João – MS, 21 de março de 2022.

Adriano Pereira Brum
Vereador(a) - PL
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